



第15回緑陵祭を開催しました！

11月9日(金)、10日(土)の両日、「いい波乗ってる藤北へ ～今日一番の楽しさを！～」をスローガンに、藤岡北高校の文化祭である緑陵祭を開催しました。

緑陵祭は1年おきに開催されます。1年生はクラスごとにFKグルメスポットに参加し、2、3年生はコースごとに参加。そのほかに文化部や各種の委員会など、34の団体が日頃の学習や活動の成果を発表したり、FKグルメスポットでの販売を行ったりしました。

一般公開の10日は晴天に恵まれ、朝から大勢の地域の方、保護者・卒業生の皆さんに会場していただくことができました。



1年B組はコーンポタージュを販売



1年A組はポップコーンを販売



園芸福祉コース



鉢花と花苗の販売



大人気の野菜販売には開始前から長蛇の列



フードビジネスコースも大人気



フローラルライフコース2、3年生によるブライダルファッションショー



音楽部の発表



ダンス同好会の発表

緑陵祭に先だって校内でポスターの原画を募り、審査の結果2年B組井上花音さん（片岡中卒）が最優秀賞を受賞、ポスターに採用されました。

また、開催期間中に来場者の方にも参加していただいて行ったPR看板コンテストでは、フードビジネスコース3年が最優秀賞、1年C組とフードビジネスコース2年が優秀賞を受賞しました。発表団体ではフローラルライフコース3年が最優秀賞、ダンス同好会、フードビジネスコース2年が優秀賞を受賞しました。

受賞された皆さん、おめでとうございます。



井上さん原画のポスター



3年フードビジネスコースのPR看板

農業クラブ全国大会

10月24日（水）から26日（金）まで鹿児島県で開催された第69回日本学校農業クラブ全国大会に、藤岡北高校からは農業クラブ会長の酒井亜美さん（藤岡東中卒）をはじめ、3年生の松本千穂さん（藤岡北中卒）、矢島あみさん（藤岡北中卒）、山本里奈さん（小野中卒）、奥田帆風さん（高松中卒）、町田真則さん（矢中中卒）、蓑田楓さん（藤岡東中卒）の7名が参加しました。

大会では各県の代表によるプロジェクト発表会や意見発表会、価格種の競技会などが行われました。

本校からは農業鑑定競技会「食品」に出場した山本里奈さんが優秀賞を受賞しました。

